



52万5千600

校長 藤山 京

なんの数字か、わかりますか。1年分の時間を分で換算すると、525,600分です。

1分のできることは少ないかもしれませんが、この1分の繰り返してあつという間に1年が過ぎていきます。「時間だけは平等に過ぎていく」という言葉もあります。限られた時間ですが、みんなに平等に与えられています。でも、その使い方によって得られるものや結果が変わってきます。

ちなみに、始業式のあった4月9日から昨日(4月30日)までに過ぎた時間は3万1680分です。新学期が始まってからのこの3万1680分は、慣れない環境で大変だったと思います。でも、時間の使い方を少し工夫すると、これからできることが増えたり見える景色が変わったりしてくると思うのです。

- ・朝、ほんの少しだけテキパキと準備していつもより早く出発する
- ・授業の終わりの1分でも、今日学習した内容を自分の言葉でまとめてみる
- ・本を読む時間がない、でも10分は読んでみる などなど…

私自身も、1分を大切に、時間の使い方を考えていきたいと思います。

※今回のお話は、ミュージカル作品「RENT」の挿入歌である Seans of Love を参考にして考えました。

興味があったら聴いてみてください。

生徒指導部 — 5月の重点目標 —

安居楽業 (あんきょらくぎょう)

今年度の前期生徒会のスローガンが決まりました。みんなが安心し、委員会やクラブ活動、行事などを通してそれぞれの興味や才能を伸ばし、充実した学校生活を送ることができる場所にしたい、と言った願いが込められています。

そのためにまず必要なことは、みんなで心をひとつにすることです。

「安居楽業」をめざして半年間頑張りましょう。

2025年度 5月 行事予定			
日	曜	行事	給食
1	木	尿一次検査(予備日)	
2	金		
3	土	憲法記念日	
4	日	みどりの日	
5	月	こどもの日	
6	火	振替休日	
7	水	1年心臓一次検査(9:00)	
8	木		
9	金	授業参観(5限) 宿泊研修・第1回進路説明会	
10	土		
11	日		
12	月		
13	火	尿二次検査	
14	水		
15	木	中間考査	×
16	金	中間考査	×
17	土		
18	日		
19	月	第3回生徒会委員会	
20	火	1年内科検診(13:30)	
21	水		
22	木	尿二次検査(予備日) 1年校外学習	
23	金	3年歯科検診(9:00)	
24	土		
25	日		
26	月	教育実習(~6/13) 第4回生徒会委員会	
27	火	2年歯科検診(9:00)	
28	水		
29	木		
30	金		
31	土		

2025年度 6月 行事予定			
日	曜	行事	給食
1	日		
2	月		
3	火	第1回実力テスト 1年歯科検診(9:00)	
4	水		
5	木	耳鼻科検診抽出(14:00)	
6	金		
7	土		
8	日		
9	月	2年職種体験企業来校(5・6限) 心臓二次検診抽出 第5回生徒会委員会	
10	火	3年修学旅行事前指導(5限)	
11	水	3年修学旅行	3年 ×
12	木	3年修学旅行	3年 ×
13	金	3年修学旅行	3年 ×
14	土		
15	日		
16	月	第6回生徒会委員会	
17	火		
18	水		
19	木	眼科検診抽出(13:30)	
20	金		
21	土		
22	日		
23	月		
24	火		
25	水	期末考査	×
26	木	期末考査	×
27	金	期末考査	×
28	土		
29	日		
30	月	第7回生徒会委員会	

第一学年

入学から早や1か月が過ぎようとしています。本当にまだ1か月なのかと思うほどに、1年生が中学校の生活に慣れているように感じています。授業ごとに先生が変わることや部活動に参加することなども違和感なくすすめられているように思います。実際には、中学校生活に慣れない生徒や無理をしてがんばっている生徒も中にはいると考えます。お子様の様子で変わったことがありましたら、いつでもご相談いただけたらと思います。これから1年間、それぞれが自分のペースで学びをすすめ、自信をもって中学校生活を送れるように学年教員一同、しっかりサポートしてまいりますので、ご協力のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。

第二学年

新しいクラスにも慣れ、どのクラスも1年生のときよりしっかりと学習に取り組んでいます。2年生として、さらに自分たちを高めていってほしいと思います。

5月からは職種体験が始まります。この取り組みを通して、社会に出るために必要な「あいさつ」や「言葉遣い」、そして人間関係の基本である「ルールを守ること」を身につけてほしいと願っています。これらは学校生活の中でも大切にしていますが、さまざまな社会人と交流する中で、生徒がその大切さに改めて気づき、職種体験を終える頃には、社会に出るための基礎的な力を身につけてほしいと思います。

第三学年

始業式からひと月が経ち、各クラス、落ち着いた雰囲気です。授業に取り組んでいます。「最後の1年だからどの行事も全力で楽しみたい」、「希望の学校に行けるよう、勉強を頑張りたい」といった生徒たちの言葉から、最高学年として、また受験生としての意識の変化を感じます。

4月の全国学力・学習状況調査に始まり、今年度は毎月のようにテストがあります。いずれも自分の進路を決定していく上で重要なテストです。見通しを持ち、計画的に学習する習慣を早めに身に付けてほしいと思います。一人ひとりの希望にかなった進路決定ができるよう、学年教員一丸となって指導して参ります。今年度もよろしくお願いいたします。

— あかつき学級 —

新しくあかつき学級での新生活が始まり、たくさん覚えることもあり、1年生は一生けんめいです。その1年生に2,3年生も「こうした方がいいよ」と教えてくれています。あかつきでの生活も順調に慣れていってもらえたらと思います。

夏野菜の苗を植えました。みんなで水をあげたり、しっかりお世話していきます。

— 4月の様子 —



“令和7年度 前期生徒会執行部スローガン”
安居楽業(あんきょらくぎょう)～みんなで心をついに～ 皆さんの力で実現させよう。